
 

 

Jahreshauptversammlung 
des Elternvereins des BRG 16 

Schuljahr 2021/22 
 
am: 19.10.2021 
um: 18:00 Uhr 
Ort: Schuhmeierplatz 7, 1160 Wien 
 

Anwesend: Angelika Aigner, Mohammad Alsaadi, Ömer Binici, Ugur Celen, Bianca Ferraz-Leite, Michael 
Fink, Martina Friedrich, Mirsade Gazibara, Maen Keltoum, Selami Koc, Raimund Krendl, Antje 
Mennenga, Thomas Moser, Julka Radovic, Daligon Ramic, Sandra Szabo, Mira Townsend, 
Alexandra Zielbauer-Zugrav 

Entschuldigt: Lisa Eder, Verena Leitner, Fiona Rathmanner, Carmen Siller, Natascha Somos 
 
 

Unter dem Vorsitz des EV-Vorstandes des Schuljahres 2020/21 

Begrüßung 

Obmann Raimund Krendl begrüßt die anwesenden Eltern bzw. Direktor Mag. Andreas Germ und übergibt 
diesem sogleich das Wort, mit der Bitte um seinen Bericht. 

 

Bericht von Herrn Direktor Mag. Andreas Germ 

• Direktor Germ begrüßt ebenfalls alle Teilnehmer/innen und berichtet, dass die COVID 19-
Maßnahmen an der Schule sehr gut greifen. Die Zusammenarbeit mit der MA 15 funktioniert, die 
Ergebnisse der PCR-Tests werden über Nacht an die Schule gesendet. Falls es einen positiven Fall 
gibt, wird die weitere Vorgangsweise besprochen und die Schülerin/der Schüler kann rechtzeitig 
isoliert werden, bevor sie/er tatsächlich erkrankt und andere Schüler/innen ansteckt. Die 
Maskenpflicht beim Verlassen des Sitzplatzes wird eingehalten. Von den 66 Schüler/innen, die sich 
für eine Impfung gemeldet haben, haben sich tatsächlich 40 impfen lassen und erhalten demnächst 
den zweiten Stich. 

• Der Schuhmeierplatz ist ein öffentlicher Platz und gehört nicht zur Schule. Die Polizei kontrolliert den 
Platz in letzter Zeit öfter, da ein Mann zwischen 20 und 30 Jahren immer wieder Schüler/innen 
anspricht. Die Schüler/innen sind darüber informiert und sollen in diesem Fall sofort die Polizei rufen. 

• In den letzten Jahren hat ein Polizist die 3./4. Klassen besucht, um die Schüler/innen aufzuklären, was 
es bedeutet, 14 Jahre alt zu werden und welche Rechte aber auch Pflichten entstehen. Leider steht 
dieser engagierte Polizist nicht mehr zur Verfügung und Direktor Germ ist bemüht, eine/n 
Nachfolger/in zu bekommen. Es gibt zwar eine Broschüre zu dem Thema, die von der Polizei 
zusammengestellt worden ist, diese sollte aber nicht unkommentiert ausgeteilt werden. 

• Direktor Germ berichtet von der Digitalisierungsinitiative für die 1. Klassen durch das 
Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung. Alle Geräte sind an der Schule 
angekommen, die die Schüler/innen erhalten, sobald die Eltern die Zahlungsvereinbarung 
unterschrieben haben. 



 

 

• Am 21. Oktober wird in der Schule gefilmt, die Schüler/innen sind darüber informiert. Der Film wird 
60 - 90 sec. dauern und am Bildungshub (Wiener digital offene Schulen) der Bildungsdirektion zu 
sehen sein. 

• Am 12. November findet der Tag der offenen Tür statt. Man muss sich zuvor anmelden und wird mit 
Guides durch die Schule geführt. 

• Schließlich hebt Direktor Germ die gute Zusammenarbeit mit dem Elternverein hervor. 

 

Bericht des EV-Vorstandes über die Aktivitäten des vergangenen Schuljahres 

• Raimund Krendl bedankt sich ebenfalls im Namen des Elternvereins (EV) für die konstruktive 
Zusammenarbeit, die Anliegen der Eltern werden an dieser Schule wirklich ernst genommen. 

• Es wird festgestellt, dass gemäß § 8 Abs. 3 der Statuten die Hauptversammlung beschlussfähig ist. 

• Das letzte Schuljahr war eine herausfordernde Zeit, die Tätigkeiten des EV waren auf Grund COVID 19 
stark eingeschränkt. Im September 2020 hat es eine Online-Sitzung gegeben, die Hauptversammlung 
wurde schriftlich abgehalten. Die erste EV-Sitzung in der Schule hat es aber erst wieder im 
September 2021 gegeben. 

• Anträge wurden mangels Schulveranstaltungen kaum gestellt. Es wurde erneut über einen neuen 
Schulfotografen diskutiert, der Schulbuchaktion zugestimmt und über die schulautonomen Tage für 
das Schuljahr 2021/22 abgestimmt. 

• COVID 19 war für manche Familien eine finanzielle Herausforderung, es hat kaum Anträge an den EV 
und somit nur geringe Ausgaben gegeben. Deshalb wurde eine schriftliche Sonder-
Hauptversammlung abgehalten, an der der einmalige Verzicht auf die Einhebung des EV-Beitrags 
beschlossen wurde. 

• Die fünf SGA-Sitzungen konnten nur online abgehalten werden. Im Schulgemeinschaftsausschuss 
(SGA) sind jeweils drei Vertreter/innen der Eltern, der Schüler/innen und der Lehrer/innen bzw. 
Direktor Germ. Diskussionen fanden auf Augenhöhe statt. Beschlossen wurden u.a. die Unterstufe 
NEU, ein neuer Schulfotograf oder neue Verhaltensregeln für Schüler/innen und Lehrer/innen, um 
das Infektionsrisiko möglichst gering zu halten. 

• Auf Veranstaltungen, wie den Tag der offenen Tür oder das Schulfest, musste verzichtet werden.  

• Die Ehrungen der ausgezeichneten Schüler/innen durch den EV konnten nicht in der gewohnten 
Form durchgeführt werden. Schüler/innen der 1.-7. Klassen erhielten von den Klassenvorständen im 
Namen des EV eine Urkunde und eine 5 Euro-Kupfermünze. Die Maturafeier der drei 8.Klassen wurde 
auf drei Einzeltermine verteilt. Es wurde im kleinen Rahmen im Innenhof der Schule gefeiert. Für 
einen ausgezeichneten Erfolg zum Abschluss der 8. Klasse erhielten die Schüler/innen einen kleinen 
Goldbarren, zur Matura einen goldenen Ring. 

• Diesen September konnte sich der EV bei Einhaltung der Coronaschutzmaßnahmen den Eltern der 1. 
Klassen persönlich vorstellen. 

• Schließlich bedankt sich Raimund Krendl noch bei den Kollegen/innen des Vorstands, aber auch bei 
den Mitgliedern des Elternausschusses für das Engagement. 

 
 



 

 

Bericht zu den Finanzen 

Kassierin Angelika Aigner berichtet über die Einnahmen und Ausgaben des Elternvereins für den Zeitraum 
01. September 2020 bis 31. August 2021. Es gibt ein Sparbuch und zwei Konten: 

1. EV-Konto – finanzielle Unterstützung aller SchülerInnen 
Der Elternvereinsbeitrag ist ein Pflichtbeitrag, keine freiwillige Spende. Letztes Jahr ist auf Zahlung 
aus oben genannten Gründen einmalig verzichtet worden. Zwei Eltern haben trotzdem eingezahlt. Es 
gab Ausgaben für die Ehrungen, es ist etwas für Biologie besorgt worden, es sind Bankgebühren und 
die Unfallversicherung für die Schüler/innen bezahlt worden, die Mitgliedschaft beim EV-
Dachverbund wurde entrichtet, u.ä. 

2. Schuhmeierfonds – personenbezogene finanzielle Unterstützung 
Der Schuhmeierfonds gibt Hilfestellungen bei Sportwochen und Sprachreisen, in erster Linie durch 
Vorfinanzierung von staatlichen Unterstützungen; springt aber auch bei absoluten Notfällen ein. 
Kein/e Schüler/in soll aufgrund finanzieller Schwierigkeiten von Schulveranstaltungen ausgeschlossen 
werden. Anträge für Unterstützungen bekommt man bei denjenigen Professor/innen, die die 
jeweilige Veranstaltung durchführen. Der EV ist einer der Hauptfinanciers des Schuhfonds. Da es 
dieses Jahr keine Veranstaltungen gegeben hat, wurde diese Unterstützung nicht in Anspruch 
genommen. 

 

 



 

 

 

 

 

Entlastung des Vorstandes 2020/21 

Kassierin Angelika Aigner berichtet, dass die Kassa ordnungsmäßig geprüft und der Kassabericht vollständig 
genehmigt wurde. 

Raimund Krendl bittet die Rechnungsprüferin Alexandra Zielbauer-Zugrav um ihren Bericht und um die 
Entlastung des Vorstandes. Der Bericht wurde gemeinsam mit Natascha Somos erstellt, die sich 
entschuldigen lässt. 

Bericht der Rechnungsprüferinnen 

Nach eingehender und ordnungsgemäßer Prüfung der Kassa wird der Kassabericht vollständig genehmigt. 
Die Generalversammlung wird gebeten, den Vorstand zu entlasten. 

  Der Elternvereinsvorstand wird einstimmig entlastet. 

 

 

 



 

 

Wahl des Vorstandes 2021/22 

Obmann Krendl erklärt, dass er für den EV in Zukunft nicht mehr zur Verfügung steht, da er keine Kinder 
mehr an der Schule hat. Nach einer kurzen Besprechung liegt folgender Wahlvorschlag vor: 

• Obfrau: Sandra Szabo, BA 
• Stellvertretende Obfrau: Mag. Mira Townsend 
• Schriftführerin: Mag. Martina Friedrich 
• Stellvertretende Schriftführerin: Dipl.-Übers. Carmen Siller 
• Kassierin: Angelika Aigner 
• Stellvertretender Kassier: Thomas Moser, MSc 
• Rechnungsprüferinnen: Natascha Somos & Mag. Alexandra Zielbauer-Zugrav 

Der EV wird Angelika Aigner für die außeramtliche Tätigkeit, einen finanziellen Zuschuss gewähren. 

  Der Wahlvorschlag wird einstimmig beschlossen. 

Des Weiteren werden die Mitglieder für SGA vorgeschlagen: 

• Mitglieder: Sandra Szabo, BA; Mag. Mira Townsend; Mag. Martina Friedrich 
• Stellvertretendes Mitglied: Thomas Moser, MSc 

  Der Wahlvorschlag wird einstimmig beschlossen. 

Verabschiedungen 

Die neugewählte Obfrau Sandra Szabo bedankt sich hiermit nochmals bei dem aus dem Vorstand 
scheidenden Obmann Raimund Krendl. 

 



 

 

Unter dem Vorsitz des EV-Vorstandes des Schuljahres 2021/22 

Wahl der Klassenelternvertreter/innen 2021/22 

Folgender Wahlvorschlag für die Klassenelternvertreter/innen liegt vor: 

 

  Der Wahlvorschlag wird einstimmig beschlossen. 

 

Festlegen der Höhe des EV-Beitrages mit Unfallversicherung 

Es wird vorgeschlagen, den EV-Beitrag von 30 Euro (inkl. 5 Euro Unfallversicherung) beizubehalten. 

  Der Vorschlag wird einstimmig beschlossen. 

 

Ende der Jahreshauptversammlung 

Sandra Szabo bedankt sich bei allen anwesenden Eltern und schließt die Sitzung um 19:00 Uhr, es folgt eine 
kurze Pause für die Elternvertreter/innen. 

 



 

 

2. Sitzung des Elternvereins des BRG 16 2021/22 
 

Anwesend: Angelika Aigner, Ugur Celen, Bianca Ferraz-Leite, Michael Fink, Martina Friedrich, Antje 
Mennenga, Thomas Moser, Julka Radovic, Sandra Szabo, Mira Townsend, Alexandra 
Zielbauer-Zugrav 

Entschuldigt:  Lisa Eder, Verena Leitner, Fiona Rathmanner, Carmen Siller, Natascha Somos 

 
 

EV-Beitrag: Einzahlungswettbewerb 

Nachdem der EV-Beitrag in der Jahreshauptversammlung mit 30 Euro (inkl. 5 Euro Unfallversicherung) 
beschlossen worden ist, muss der Stichtag des Einzahlungswettbewerbs festgelegt werden. Beim 
Einzahlungswettbewerb erhalten jene drei Klassen, die den EV-Beitrag am schnellsten eingezahlt haben 
jeweils 200 Euro für die Klassenkassa. Als Stichtag wird der 28. Jänner 2022 vorgeschlagen.  

  Der Vorschlag wird einstimmig beschlossen. 

 

Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 
 

Allfälliges 

• Der Tag der offenen Tür findet - wie bereits erwähnt - am 12. November 2021 von 9:00 – 13:00 Uhr 
statt.  

  Sandra Szabo, Carmen Siller und Antje Mennenga erklären sich bereit, den EV-Info-Tisch zu betreuen. 

 

Nächste Termine: 
2. Schulgemeinschaftsausschuss: 15. Dezember 2021, 18 Uhr (COVID 19-begingt ein neues Datum) 

3. Sitzung des Elternvereins: 21. Dezember 2021, 18 Uhr (COVID 19-begingt ein neues Datum) 

 

Sandra Szabo bedankt sich für die Mitarbeit aller Beteiligten und schließt die Sitzung um 19:35 Uhr. 

 

 

 

   
 Sandra Szabo, BA    Mag. Martina Friedrich 
 EV-Obfrau EV-Schriftführerin 
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